

Tsunami-Bilder in der Galerie Schröder

(sysch). Elfriede Süß aus Erlingen hat für ihre Tsunami-Hilfe die Silberdistel unserer Zeitung erhalten. Darum, dass die Opfer der Naturkatastrophe nicht in Vergessenheit geraten, bemüht sich in Augsburg auch das Aktionsbündnis Asien. Der Augsburger Thomas Saur war während des Tsunami in Sri Lanka und als Hilfeleistender zur Stelle. Dabei knüpfte er Kontakt zur Mädchenschule Sri Sumangala B.V. in Weligama. Die Schülerinnen haben im Rahmen des Kunstunterrichtes ihre Traumata in Bildern verarbeitet. Diese sind in einer Wanderausstellung bis Ende November in Schulen und derzeit bis 24. September in der Galerie Schröder zu sehen. Beteiligt an dem Projekt sind außer dem Aktionsbündnis noch Change in, Freiwilligen Zentrum und Galerie & Rahmen Ruetz.